幼児センターだより



2月号

愛 別 町 幼 児 センター 発行日 令和6年1月26日(金)

《教育目標

- ◎楽しく遊び元気な子(体)
- ◎やさしく思いやりのある子(徳)
- ◎考えを自分の言葉で表す子(知)

たくましい体と豊かな心を育てるために

園長 高 橋 俊 夫

新年、あけましておめでとうございます。

2024年の年明けはいかがでしたか。年明けと言えば、私は箱根駅伝(東京箱根間往復大学駅伝競走)を見るのが大好きです。今年は記念すべき100回目の大会で、駅伝の名門である駒沢大学と青山学院大学とのデットヒートが繰り広げられました。この日のために、選手と監督・コーチの皆さんは、箱根駅伝の本番に向けて、走力アップ・コンディションづくり・戦略など、どれだけの準備をしてきたのでしょうか。選手一人一人の力の発揮はもとより、チームのたすきを一丸となってどうつないでいくのか、走力や体力だけではなく、チームの人間関係や結束力など、精神面での戦いがとても大きいと感じました。

また、箱根駅伝では、監督は車で伴走しながら、前を走る選手一人一人に合った言葉を掛けている光景が映し出されていました。これまで一緒に箱根駅伝に向けて準備してきたからこその信頼感とそれを受けて頑張ろうとする選手の気持ちがよく現れていました。

子どもたちを取り巻く環境もこれと同じではないでしょうか。子ども一人一人がやりたいことに挑戦し、自分で乗り越えていくたくましさを身に付け、自己肯定感を高め、これからの時代を生き抜いていくことができるよう、私達職員も見守り励ましながら子どもたちを支えていきたいと思います。

3学期の遊びの醍醐味はなんといっても園庭での雪遊びです。先生方から「斜面を登る子には、ぶつかるから危ないこと」や「前の人が滑り終わり安全が確認されたら滑ること」などを伝え、安全に雪遊びができるルールを確認しながら、ソリなどの遊具を使って思う存分楽しく遊んでいます。忙しい中、雪山を作ってくださった斯波さんと太田さんに感謝しつつ、子どもたちは、様々なそり滑り、雪山の崖登りや尻滑り、斜面を転がる等、寒さに負けず、全身を動かしながら、心ゆくまで楽しんでいます。「丸める」「投げる」「押す」「引く」「跳ぶ」等、幼児期には「いろいろな体の動きを伴う運動が心と体を育てる」と言われていますが、幼児センターではこの雪山での雪遊びが最適と感じています。また、一面が真っ白な雪という自然環境下では、視覚、匂い、音、触覚、寒さなどの五感を刺激する要素がたくさんあり、感覚をフル回転させながら遊びをつくっていくことができます。とかく室内にこもりがちになる冬の季節を健康で楽しく、たっぷりと雪や自然に触れる経験が、身体も心も豊かにしていきます。

16日(火)から幼児センターが始まり、子どもたちが元気に登園してきて、保育教諭や友達との再会を喜び、早速やりたい遊びを始めました。3学期は、学年の締めくくりとしてのゴールでもある修了・卒園・進級という大切な節目を迎えます。

子どもたちを真ん中に、職員・保護者の皆様と協働しながら、子どもたちが育ち合える幼児センターづくりを目指していきます。今後ともお力添えをどうぞよろしくお願いいたします。



2月の行事予定



日にち	曜	行事内容
2日	金	豆まき会
5⊟	月	参観日(5・2歳児)
6⊟	火	参観日(4・1歳児)
7⊟	水	参観日(3·O歳児)
88	木	一日入学 プレゼント作り 新年度計画会議
9⊟	金	〇ぐんぐん広場
11日		建国記念の日
12日	月	振替休日
13⊟	火	身体測定(O~2歳児) 〇のびっこ教室
14日	水	身体測定(3~5歳児)
15⊟	木	一日入園 職員会議
16⊟	金	ゲーム遊び①
19⊟	月	絵本貸出日 お弁当の日 〇ミニ講座
20⊟	火	お話の日 誕生会 ほっと Time
21日	水	○親子遊び
22日	木	ゲーム遊び② ケース会議
23日	金	天皇誕生日
27日	火	一日入園
28日	水	避難・消火訓練(AM)
29⊟	木	研修

【2月:生活・保健の目標】

○寒さに負けず元気に遊ぼう。 ○身支度をしっかり整えよう。



【2月:給食の目標】

○色々な食べ物を進んで食べよう。



記念写真撮影について

各クラスごとに、集合写真を撮ります。ひ よこ組、いちご組、さくらんぼ組、りす組、 うさぎ組は2月上旬~3月上旬の間で撮影 します。(制服の着用はしません。)

きりん組につきましては、3月23日(土) 卒園式当日に、保護者と一緒に撮影します。

小学校一日入学終了後の保育希望について

2月8日(木)に小学校一日入学が開催されます。 きりん組は全員参加となります。 きりん組2号認定 のお子さんは、一日入学終了後、センターでの保育 が可能です。ご希望の方は、事前にご連絡ください。

お知らせ

1月15日から、新たな保育教諭として工藤 香織さんが幼児センターで働くことになりまし 🦳 たのでお知らせします。

また、育児休暇中の岡田恵子保育教諭が、2 🦳 月から職場復帰します。

どうぞよろしくお願いいたします。



衛生面を考慮し、以下の日程で持ち帰りをお 願いします。

上靴•布団



9日(金) または10日(土) 22日(木) または24日(土)

園庭の雪山と滑り台の一般開放について

1月21日(日)より、幼児センターの園庭の雪 山と滑り台を一般開放をします。先日配布しまし た、『利用にあたってのルールとマナーについて』 をご確認の上、日曜日、祝日にご利用ください。

今月の『ほっとTime』

~子どものことを『ほっとけない』 ほんの少し『ほっと一息』

どうぞお気軽に♪おしゃべりをしに来てください。お子さん のことや、幼児センターのこと、おうちのことなど…。

お一人で来られても、数名で来られてもОKです。(現在は4 名までとします)

ちょっと一息つきに来ませんか?ご希望の時間帯を、2月 16日(金)までに幼児センターにご連絡ください。

今月は 2月 20日 (火) 10:00~12:00 13:00 ~15:00 お待ちしています!